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Abstract (en)
[origin: WO8402232A1] A sealed rechargeable alkaline cell (10) in which hydrogen is evolved in service, such as, for example, nickel-zinc, includes
in the positive electrode (32) a catalyst for the oxidation of hydrogen, such as, for example, silver, in an amount sufficient to oxidize hydrogen
evolved so that only a relatively moderate internal pressure is maintained in service and the cell may be used under even high rate charge/discharge
conditions without venting of the cell occurring.

Abstract (fr)
Une pile alcaline rechargeable scellée (10) dans laquelle a lieu un dégagement d'hydrogène en cours de fonctionnement, tel qu'une pile au nickel-
zinc, comprend dans l'électrode positive (32) un catalyseur pour l'oxydation de l'hydrogène, par exemple de l'argent, en une quantité suffisante
pour oxyder le dégagement d'hydrogène de sorte qu'il est possible de maintenir à l'intérieur de la pile en service une pression interne relativement
modérée, et par conséquent la pile peut être utilisée même dans des conditions à taux élevé de charge/décharge, sans mise à l'évent.
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